

BREVE ESTUDIO DE LA CASA "SAN VICENTE"

(Hospital para Tuberculosos)

La Casa "San Vicente", se podría decir que es una casa de beneficencia pública, donde el gobierno casi no ayuda para nada.

Todo el personal que labora, ni siquiera le pagan el sueldo completo, se mantienen con una pequeñísima aportación del Gobierno Federal, con las colectas anuales, con los pocos obsequios que hacen las familias de la clase media alta, de alimentos de primera necesidad, además de que la administradora siembra pequeñas plantas o árboles, formando un pequeño vivero donde las vende para reunir ingresos, también cajas, cartones, donde vienen los blanquillos, periódicos limpios, todo lo que pueden hacer para vender.

En esta Casa trabajan un médico neumólogo, un médico interno, siete auxiliares de enfermería que son religiosos, cinco afanadores y una secretaria; todos ellos trabajan por su propia voluntad.

La Casa "San Vicente" fué fundada por el C. Padre Juan Navarrete el 5 de Abril de 1942. Empezó con 24 cama, de las cuales se repartían equitativamente para hombres y mujeres.

Los enfermos, al ingresar a la Casa tiene que padecer de la enfermedad, traer exámenes de laboratorio y gabinete (B.A.A.R.) y (Tele de tórax), recientes, pagar \$600.00, los que puedan, ellos compran sus medicamentos.

Al enfermo se le regala el tratamiento primario que consiste en HAIN y estreptomycin a dosis dependiendo de las condiciones en que llegue; éste dura un mes, es muy barato y menos tóxico.

Después se les dá el tratamiento secundario consistente en Miambutol y Rifadin, el cual es muy caro ya que les cuesta la cantidad de..... \$1,300.00 mensuales y el enfermo tiene que pagarlo.

El paciente que ingresa virgen de tratamiento, se somete a tratamiento primario y secundario de 4 a 6 meses, después es dado de alta por "aparente curación" si es que se ha curado o mejorado.

Cuando un enfermo ingresa y si la enfermedad la ha tenido desde 8 a 15 meses, estos no curan y se quedan desahuciados, hasta que finalmente mueren.

Se atienden enfermos del Estado, del país, e inclusive de otros países, porque muchos vienen de braceros en barcos, en trenes y al llegar a nuestro Estado, como son desnutridos, contraen la enfermedad.

Hizo hincapié la señorita administradora, que la causa de la enfermedad se debe a la desnutrición, asimismo subrayó que el gobierno debería preocuparse por alimentar un poco mejor al país, ya que no "puede" sostener hospitales para enfermos de tuberculosis.

En la Casa "San Vicente", existe actualmente un personal bondadoso, que hasta la fecha nadie ha querido trabajar con ellos debido a la poca remuneración que éstos reciben.